

... und der Mädchenspielmannszug spielt die Lieder zum Lampionumzug. Herbstzeit bedeutet für uns immer ein pickepackevoller Terminkalender. Trotzdem können wir leider nicht jeden Auftrittswunsch der Kitas berücksichtigen. Bis Ende November sind wir im ganzen Stadtgebiet von Dresden zu hören und mit den vielen Kindern und ihren bunten Laternen in den frühen Abendstunden zu sehen. Und auch uns freut es, wenn die Kitas hinterher sagen, dass es den Kindern (und Eltern) prima gefallen hat und die Kinderlieder zum begeisterten Mitsingen angeregt haben. Denn so soll es sein: Spaß für Groß und vor allem Klein.



